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Instructions d’entretien 
• Félicitation pour votre achat de ce beau mobilier de bois dur. L'entretenir  correctement vous permettra de 

profiter de ce produit pendant de longues années.

• Ce mobilier a été traité a l'huile de teck a l'usine, pour conserver l'apparence d'origine, vous devez traiter avec 
une huile de bois appropriée au moins une fois pas an. Si le bois n'est pas traité il deviendra gris argenté.

• Comme le bois est une matière vivante vous pouvez être amené à resserrer périodiquement les vis, les 
boulons etc. 

• Recouvrir ou ranger vos meubles pour les protéger de la glace et de la neige vous aidera à le garder plus 
longtemps.

Care instructions 
• Congratulations on your purchase of this beautiful hardwood furniture. Maintaining it properly will allow you 

to enjoy this product for many years. 

• This furniture has been treated with teak oil at the factory, to maintain the original appearance you should 
treat with an appropriate wood oil at least once a year. If the wood is not treated it will turn silver gray.

• As wood is a living material you may need to periodically tighten screws, bolts etc... 

• Covering or storing your furniture to protect it from ice and snow will help keep it looking good longer. 


